

# 高千穂高校だより

TAKACHIHO HIGH SCHOOL

## じんぶさい 神舞祭

### 体育の部

日時：令和2年9月5日（土）  
場所：高千穂町総合公園陸上競技場  
今年度の神舞祭は体育の部のみの実施でした。両団とも  
団長、リーダーを中心に練習の成果を発揮しました。  
※熱中症予防のためマスクは外しています。

優勝 白団  
応援賞 赤団  
3年生発表 最優秀賞 3-1  
優秀賞 3-4  
特別賞 しろやま



**白団団長**  
佐藤 寛哉 (3年 普通科)  
今年の神舞祭は体育の部しかありませんでした。各団ともに、準備の時間が短い中で、団技や3年生のダンスなど完璧に仕上げ盛ることができてよかったです。行事がとても楽しい高校なので、ぜひ高千穂高校に来てください。



**赤団団長**  
甲斐 大将 (3年 普通科)  
神舞祭を終えて、先生方やリーダーをはじめ多くの団員に支えてもらったことを改めて感じることができました。ありがとうございます。多くの人が支え合って1日1日を過ごせる環境がこの高千穂高校の魅力だと思います。



**白団顧問**  
角田 太 (保健体育科)  
今年度はコロナ・熱中症・台風の影響で前途多難でしたが生徒、職員が臨機応変に対応し高千穂高校らしい魅力ある体育大会を実現できました。生徒ひとりひとりが輝き、必死な姿に感動しました。しroyama、3年生の発表の場も特色があり、たいへんよかったです。  
協力してくれた全員に感謝します。ありがとう！



**赤団顧問**  
増田 貴光 (国語科)  
今年度は色々制限せざるを得ない体育祭ではありましたが、それでも生徒たちは懸命に競技に取り組んでいました。「何事にも夢中になれる！」これが高千穂高校の魅力だと思います。感動をありがとう！

